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Remarque: Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans 
son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit 
incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter 
également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que 
pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais 
pas comme registre faisant autorité.  

NATHALIE PEREGRINE: Donc bonsoir et bien venue à cette conférence de ce mercredi 13 mars 2013, 
dans le canal français aujourd'hui nous avons Yaovi Atohoun, Michel Tchonang, 
Fatimata Seye Sylla, Tijani Ben Jemaa et Aziz Hilali qui vont nous rejoindre dans 
quelques minutes, sur le canal anglais nous avons Hadja Ouattara et Baudouin 
Schombe. Nous avons les excuses d’Olivier du chat, aujourd'hui nous avons 
Silvia Vivanco et Nathalie Peregrine. Si je peux vous rappeler de bien dire vos 
noms pour le transcrite qui sera disponible d'ici 48 ou 72 heures, merci aussi 
de parler doucement pour les interprètes, merci beaucoup et à toi Fatimata. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Merci beaucoup Nathalie, le point suivant de l'ordre du jour c'est la 
consultation publique et j'ajouterai simplement si vous êtes d'accord 
(inaudible) alors les consultations publiques sont déjà dans le processus, je ne 
sais pas si vous avez eu le temps de le lire, mais il y a un point important sur 
lequel on va revenir avec Tijani plus tard et ça concerne le budget pour l'année 
2014 et Tijani va revenir là-dessus, et c'est vraiment sur ce point que je 
voudrais personnellement appuyer, à moins que Tijani, Yaovi et vous autres 
que vous ayez regardés les consultations publiques. À vous. 

 

TIJANI BEN JEMAA: Vas y Fatimata, ce n'est pas la peine de revenir là-dessus  

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Merci c’est l’avis de tout le monde? Oui, d'accord. Donc xxx les rapports et les 
activités restantes et à venir d'ALAC, et pour cela si tu n'es pas avec nous donc 
nous avons Yaovi et Tijani qui vont faire le point très rapidement, Tijani a levé 
ma main. 
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TIJANI BEN JEMAA: Bon, bien que j'ai été absent pendant les dernières réunions de ALAC, aux 
raisons personnelles et j'ai eu des problèmes de santé pour ma mère et en plus 
j'étais de voyages dernièrement, donc je n'étais pas à toutes les 
téléconférences, et j'ai pas suivi de très près les activités et les principales 
activités comme les règles de procédure et la finalisation qui sont en train 
d'être fini, les objections sur la santé sont maintenant sous vote, il y avait aussi 
la capacité building, donc ce working groupe qui cherche à finaliser si vous 
voulez sa collecte d'informations, 6 % en vous demander bien vérifier si les 
informations correspondent à vôtre ALS, il y a aussi donc pour le capacité 
building, il y a un autre point et c’est que ICANN a engagé un consultant qui a 
beaucoup d'expérience dans la formation à distance électronique, et on va 
avoir une téléconférence avec lui pour le futur et en plus à Pékin, et il va 
assister aux réunions du groupe de travail sur la formation de capacité 
building, et au groupe de travail sur l'académie d’ICANN. 

  Donc voilà pour le capacité building, aussi ALAC a travaillé sur la préparation de 
la réunion de Pékin pour tous les timings et les réunions etc. le dernier point 
sur lequel je veux parler c'est que ALAC train de travailler sur un sommet de At-
large à Londres en juin 2014, se. J'aurais aimé qu'il soit donc mis dans l'agenda 
mais puisqu'il n'est pas dans l'agenda je vais en parler un peu plus maintenant, 
vous savez qu'il y a eu un sommet à Mexico en 2009, et qui était… 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Il est dans l'agenda Tijani, le sommet At-large est dans l'agenda. 

 

TIJANI BEN JEMAA: Ok donc je ne vais pas aller plus loin, donc vous rappeler que en 2009 en a fait 
un sommet At-large à Mexico et c'était tellement réussi, que nous étions en 
train de nous demander de manière générale que le sommet ne soit pas 
l'unique sommet de At-large, donc nous avons proposé une feuille de route 
pour le sommet du futur, finalement dans le budget de 2014 nous avons 
demandé de manière hors procédure si vous voulez, et de manière à ce que le 
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sommet At-large soit inscrit dans le budget de 2014. Donc nous sommes sur le 
point d'avoir eu gain de cause, je ne peux dire que nous avons gagné mais je 
suis presque sûr de l'avoir, et si ça va être approuvé donc ça sera à vendre en 
juin 2014, et nous allons et nous avons demandé à toute la communauté At-
large de se proposer si ils veulent être volontaires dans un groupe de 
préparations pour ce sommet. Voilà concernant le sommet, et avec sa j'ai fini 
avec tout ce que j'ai fait avec les activités de At-large et ALAC sachant que je 
n'ai pas bien suivi ces derniers temps. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Merci Tijani, Aziz qui a levé la main, on va devoir donner la parole à Yaovi pour 
qu'elle puisse terminer sur ce point, et puis après c'est Aziz qui prend la parole. 

 

YAOVI ATOHOUN: Merci, j'ai su que Tijani a été absent mais il a suivi par rapport aux activités au 
niveau de ALAC, donc pratiquement je n'ai rien à ajouter par rapport aux 
activités de ALAC, merci. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Merci Yaovi, Aziz tu as la parole. 

 

AZIZ HILALI: Merci Fatimata, j'ai juste une remarque à propos des informations sur les 
ALSes, et moi j’ai regardé la mienne je pense comme le cas de tout le monde, 
c’est Sala qui a fait ça, j'ai appris jusque les informations sur le formulaire 
qu'on demande aux affiliations entend que ALS et puis ces informations sont 
très anciennes et je propose qu'on transmet à la personne qui s'occupe de ça, 
les transcrites que nous avons élaborées pour Dakar puisque ces informations 
sont beaucoup plus récentes que les ALSes africaines. 
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FATIMATA SEYE SYLLA: Merci Aziz, c’est Fatimata. En fait c'est pour cela que Sala demande à chacun… 

 

INTERPRETER: Bon, si je peux me permettre Aziz, je peux te dire que les xxx ne sont pas 
l'avenir dont ils seront rédigés xxx elle ne peut pas avoir les informations aussi 
facilement, parce que les informations qu’elle a, et ce que elle demande s'est 
particulièrement le premier contact et deuxième cantate etc., si tu veux les 
informations concernant l'organisation et les contacts de l'organisation. Donc 
le mieux est de mettre à jour sur le Dashboard les informations des ALSes, c'est 
très facile on peut y accéder et faire des changements. 

 

AZIZ HILALI: Donc il faudrait que ces ALSes puissent entrer dans ce site pour voir est-ce que 
en or ont pris les informations et tels qu'ils ont été donnés le premier jour, et 
je pense que c'est le cas de tous les ALSes. 

 

TIJANI BEN JEMAA: J'avais dit cela dès le départ à Sala, je lui avais dit que les informations que tu 
as ne sont pas récentes et c'est peut-être pour ça que la demande a tout le 
monde qu'ils mettent à jour ces informations. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Donc je vais rattraper ce que j'allais dire, toutes les années les ALSes doivent se 
connecter pour voir si les informations sont correctes, mais on ne peut pas 
demander à Sala de faire le boulot à notre place parce que tout le monde a 
fait, moi j'essaie de faire pour tout le monde et j'ai deviné pour les langues, 
mais c'est à vous de voir si c'est à vous ou pas et dont il faut se connecter pour 
le faire. Donc c'est le point que je voudrais éclaircir, alors vous m'entendez. Ok 
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donc c'est ça ce que je voulais dire, en gros il y a Yaovi qui a levé ma main donc 
je lui passe la parole. 

 

YAOVI ATOHOUN: (mauvaise qualité d'audio) 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Il dit qu'il s'excuse, parce qu’il n'a pas eu le temps de l'affaire mais il va le 
faire… Merci, donc si vous êtes d'accord-on pas passés aux points suivants et 
donc les activités restantes à venir des membres de AFRALO, nous avons 
attendu depuis longtemps et il n'était plus question de faire le tour des ALSes 
pendant les réunions pour parler de ces activités, et donc si il y a des activités 
menées par les membres de AFRALO, il faut que ça soit dans le Wiki, Est-ce 
qu'il y en a qui ont mis à jour le Wiki pour mettre leurs activités 

 

INTERPRETER: Moi j'ai mis des choses sur l'événement, nous avons organisé un Marrakech il y 
a trois semaines, j'ai mis des informations. 

FATIMATA SEYE SYLLA: Est-ce qu'il y en a d'autres? Est-ce qu'il y ait des problèmes pour remplir le 
12:00 ou que ce qui se passe parce que d'habitude pendant la réunion quand 
on pose des questions, et il fallait vraiment avec les gens par rapport aux 
activités dont le pays. Bon, je suppose qu'il n'y a pas beaucoup ce mois-ci donc 
un vent si vous êtes d'accord, nous abandons le point 4 du sujet de l'ordre du 
jour, le premier point c’est l’événement et c’est la gouvernance multipartite de 
l'Internet qui a été organisé par ICANN et les partenaires, je voudrais aussi 
laisser le choix à tous les autres qui ont participé de parler xxx, maintenant on 
ne peut pas dire stratégie africaine de ICANN pour le développement de 
l'Internet. Je laisse la parole oui Aziz. 
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AZIZ HILALI: Oui, merci Fatimata, c’est juste pour dire ce qui est important et qu’il a été 
annoncé par le président pour ceux qui n'ont pas là, et c’est que il y aura une 
représentation de l'Afrique beaucoup plus importante, et il aura un personnel 
qui sera affecté dans xxx en tant que représentant de ICANN, la région 
d’Afrique sera partagée en 06 parties, et ce que a dit Fadi c’est encourageant 
et ce qu’il souhaite c’est un nombre important du bureau d'enregistrement 
attribué par l’ICANN, au niveau du moyen orient que nous avons constaté 
puisque Tijani et moi nous avons assisté, et ce que je vais dire je pense que 
c’est du même avis que Tijani, c’est comme même l’Afrique qui est en avance 
par rapport au moyen orient pas au niveau de la pénétration d’internet mais 
en moins au niveau de la stratégie et au niveau du moyen orient nous sommes 
entrain de la préparer, alors que nous avons déjà une stratégie qui est claire 
que les gens se déploient pour les mettre en place le plus rapidement possible. 

  Et donc tout ça est encourageant, autre chose qui est importante et qui va se 
passer au niveau de ICANN, mais assez au niveau mondial mais c'est que il y 
aurait des représentations ou des annexes de ICANN à Istanbul et de 
Singapour, et donc chacun va s'occuper en fonction du décalage horaire etc. si 
il se serait une sorte de sièges que les cas de dons et de région au niveau de 
l'Asie et au niveau de l'Europe reste en ayant en Singapour, voilà je voulais vu 
juste informer les gens tout ce qui est en train de se passer au niveau de 
L’iCANN. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Merci Aziz, je voudrais donner la parole à Victor et je passe ensuite à Tijani 
pour les compléments d'information, Victor? 

 

VICTOR NDONNANG: Oui Fatimata, bonsoir et merci à tout le monde, je crois que Walibi a déjà dit 
l'essentiel xxx, étant donné que l'événement de xxx du mouvement des bizness 
du nom de domaine xxx et dont il a annoncé qu'il aura une DNS xxx afin qu'ils 
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puissent partager leurs expériences avec les registrant et d’autres sociétés qui 
souhaitent entrer dans ce bisness là. (Passage indéchiffrable). 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Merci beaucoup victor, Tijani tu allais la main. 

 

TIJANI BEN JEMAA: Oui, c'est juste pour dire qu'il y avait des messages en ce qui concerne cet 
événement, le premier message était xxx, et le deuxième xxx. Il y a aussi un 
défi qui a été lancé xxx aujourd'hui en Afrique, et je pense que c'est bien que 
ça soit tenu, et notre sujet il faudra que ICANN et qui a été le fond, eh bien ça 
tombe à pic dans cette ligue puisque le pont que nous voyons c'est aussi pour 
aider les registraires, mais pour inciter les investisseurs à entrer et à l'agrément 
dan ICANN, puisque l’un des problèmes de ces hommes d'affaires, c'est que le 
cout a été élevé au départ. En voilà les quelques messages se non seulement 
du PDG mais aussi les quatre membres d’ICANN, et donc ce qui est important 
c'est que ICANN donne à l'Afrique. Donc vraiment ICANN s’est deplacé, il a 
maintenant nous investir. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Merci beaucoup Tijani, Yaovi? 

 

YAOVI ATOHOUN: (passage indéchiffrable) Mais il ya aussi besoin de faire des formations sur les 
utilisateurs finaux xxx au niveau des capacités au niveau d’AFRALO. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Merci beaucoup Yaovi, bien je vais apporter un peu plus de ces informations, 
et donc vous avez très bien noté donc l’essentiel sur ces deux points essentiels 
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et sur le fait que le message du président de ICANN, il y a beaucoup de jeunes 
Africains qui participent, il faut prévoir des formations pour les jeunes xxx, 
donc ça c'est une idée qui a vraiment enchanté tout la jeunesses y compris 
nous tous, et donc on a besoin d'une grande masse de jeunes qui soient 
impliqués. 

  Deuxième point important est le concours lancé, et on ne voudrait que les prix 
soit donné en Afrique du Sud xxx et c'est justement pour la promotion des 
noms de domaine, est donc il y a eu des comités qui ont été mis en place pour 
travailler sur les solutions, et Mohamed je suis membre de ce comité. Nous 
avons tous étaient vraiment très sensibles par l'engagement de ICANN 
(passage indéchiffrable) en a assez de travail sur les stratégies et 
implémentations et là où nous allons directement xxx, donc voilà ce que je 
voulais dire sur quoi nous avons participé. Est-ce que j'ai tout dit ou j'ai oublié? 
OK donc on passe au sous point, c'est donc l'information du groupe de 
rédactions et des procédures. 

 

YAOVI ATOHOUN: Merci beaucoup, donc ce que je voulais dire par rapport à ce groupe de travail 
s'est que le travail de base est en train d'être terminé et ce groupe de travail 
avait 04 sous groupes xxx pour les dernières ressources, actuellement nous 
avons presque xxx, elle sera partagée avec toute la communauté et pour avoir 
d'autres points de vue, donc xxx donc au niveau de ALAC avant la prochaine 
réunion à Pékin, donc le document d'évaluation finale sera disponible dans les 
jours qui viennent. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Merci beaucoup Yaovi, est-ce qu'il y a des questions pour Yaovi? 
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INTERPRETER: Moi j'ai une question, Yaovi est-ce que tu pourrais nous parler rapidement sur 
les mesures qui ont été introduits?  

 

YAOVI ATOHOUN: Bon, les changements majeurs (passage indéchiffrable) il faut se souligner par 
rapport à ce que il y a eu dans l'ancienne version (passage indéchiffrable) les 
règles de procédure de ALAC, quand par exemple il y a eu des changements de 
nomination et ça c'est la question de xxx, et en année dément mais certaines 
choses qui allaient être changées par rapport ce vent nouveau document, 
(passage indéchiffrable) 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Est-ce que tu peux nous nous envoyer le petit résumé de ce que tu as changé 
dans la liste 

 

YAOVI ATOHOUN: D'accord, j’ai peut-être quelques lunes sur la liste xxx. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Merci beaucoup Yaovi, si il n'y a pas d'autres questions sur ce point, ce alors 
passant au groupe de révision d’ALAC sur les demandes des nouveaux gTLDs, 
et c’est Aziz du moins membre du groupe. Donc je donne la parole à Aziz. 

 

AZIZ HILALI: Non je préfère que c'est toi qui en parle Fatimata.  

 



2013 03 13 – AFRALO Monthly Meeting                  FR 

 

 

Page 10 of 21 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Donc là à propos des nouveaux gTLDs, vous savez que ce travail de ce groupe 
est de regarder les recommander à sur les nouveaux demandes des nouveaux 
gTLDs, et de proposer qu'il y ait des objections sur telle ou telle demande des 
nouveaux gTLDs, on a eu quand même plusieurs demandes des nouveaux 
gTLDs, xxx et ensuite il y a eu.Amazon xxx, et. New York City, est pour les deux 
premiers aussi nous vous aurions rendu compte par ce que c'était l'Amérique 
latine, et les commentaires et les objections de structures est en avaient dit 
qu'on aimerait bien comprendre, est finalement nous avons décidé de ne pas 
faire de propositions à ALAC sur ces deux point-là, xxx. Ensuite le commentaire 
à objection sur le.Health, 04 demandes sur le. santé et une autre demande IBM 
qui en ont eu beaucoup de réunions, et nous avons eu à regarder donc 
l'objection sur une demande qui serait une demande et donc on se met tous 
d'accord chacun se met dans le travail, est finalement le résultat si c'est que on 
m'avait décidé qu'il faut qu'on fasse des objections à ALAC sur le point 04, et 
même le point de IDN et le.Health, finalement on s'est rendu compte que on a 
du demandé que c’était écrit en chinois, et comme les demandeurs de la 
chambre de commentaires, généralement ont annoncé dit que ces différents 
se, donc je crois qu'on a préparé le job et que l'on avait demandé à chacun et 
chaque RALO. Est-ce que l'on est d'accord pour qu’on sépare une objection 
contre le.Health qui concerne chaque application se voit donc chaque 
application xxx, et pour cette application là je ne suis pas d'accord etc. et j'ai 
envoyé sur la liste et personne n'a réagi et géant n'est profité pour faire le tour 
des responsables des Alses et ceux qui étaient d'accord et ceux qui n'étaient 
pas d'accord et la majorité était d'accord, est la seule objection sur le.Health 
concernant les quatre points (passage indéchiffrable) et là Tijani a parlé tout à 
l'heure que justement on est en train de voir si ils ont voté oui ou non. Donc 
voilà ce que j'avais à dire, et donc nous sommes en train de réfléchir sur quelle 
va être la réunion de ce groupe, et le groupe a reçu beaucoup de soutien xxx il 
fallait demander à chacun, chaque RALO. Est-ce que on est d'accord si on 
prépare une objection sur.Health qui concerne les quatre applications pour 
dire qu'il faudrait, par contre dans le groupe de travail sur le nouveau Gtld 
(passage indéchiffrable) Tijani a levé la main. Si 
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TIJANI BEN JEMAA: Premièrement, le groupe de révisions et aussi le groupe de travail sur les 
nouveaux gTLDs, donc c'est une sous groupe du groupe de travail du nouveau 
gTLDs, deuxième point,à ALAC nous avons à voter les quatre objections du 
six.Health, mais le.Health n'a pas eu de consensus là-dessus donc ALAC ne fera 
pas d'objection là-dessus. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Merci beaucoup Tijani, est lié à des questions ou des ajouts encore, Yaovi. 

 

YAOVI ATOHOUN: Non merci c'est bon j'ai tout dis. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Donc nous passons au groupe de travail du renforcement de la capacité. 

 

TIJANI BEN JEMAA: Concernant ce groupe de travail, qu'on on a dit tout à l'heure ce groupe de 
travail avance bien dans son travail, donc d'où l'abonnement de mettre à jour 
les informations concernant les ALSes, nous avons un plan de ce qui s'est passé 
après l'analyse de tous ces informations et on va commencer avant Pékin. Et si 
les prochains mois qui vont voir le démarrage de ce groupe de travail, c'est-à-
dire la mise en œuvre des actions. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Donc nous passons au point 05, était donnée qui va reprendre la parole. 
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TIJANI BEN JEMAA: (Male) à une question. 

 

INTERPRETER:  (passage indéchiffrable) 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Il y a un groupe de travail sur le renforcement de capacité, et c'est pour ça que 
tout à l'heure on parlait aussi des ALSes. 

 

TIJANI BEN JEMAA: Ce groupe a commencé il y a quelques mois, il a commencé par le contexte 
d'information concernant tous les membres d’At-large, et ces informations 
vont servir pour déterminer un petit peu xxx, donc pour être un peu plus sur 
cette population et par la suite on essaie de déterminer les besoins pour 
chaque catégorie xxx pour choisir les bonnes méthodes ou à orienter notre 
formation dans ce sujet pour certaines catégories d'informations. Donc la 
collecte d'informations c'est presque fini normalement c'est fini mais on va 
attendre un peu pour que tout le monde met à jour les informations d'ALS, et 
on pourra par la suite proposée un programme de capacité Building pour At-
large.  

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Merci Tijani, j'ai pas xxx sur le programme de renforcement de capacité, Sylvia 
tu veux parler? 

 

SYLVIA VIVANCO: J'ai demandé quelles étaie les progrès et la collecte d'informations sur le 
développement de capacité pour l'Afrique, je sais que AFRALO collecter des 
informations en se basant sur des activités qui avaient été réalisées 
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auparavant, et donc je veux savoir où est-ce que vous en êtes? Et si vous 
travaillez avec le liquide de développement de compétences. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: Merci Silvia, c'est justement ce que l'on allait faire par rapport à l'évolution de 
cette activité là. Tijani? 

 

TIJANI BEN JEMAA: Alors je reviens donc à xxx qui nous n'avons déjà initié à Toronto avec le SAC, 
et qu'on vous savait nous avons décidé de ne pas aller de l'avant sans avoir les 
avis de membranes d'AFRALO, on est donc fait une consultation sur la liste, et 
malheureusement on n'a reçu que sept suggestions des ALS, et ils nous ont 
donné finalement les choses suivantes, donc les sujets à approfondir dans 
ICANN, le rôle de ICANN dans la sécurité d'Internet, xxx, il y a aussi des 
demandes de politiques bien précises quelles sont les nouveaux gTLDs 
éléments de domaine IDN, et pour aussi les nouveaux gTLDs il y a quelqu'un 
qui a demandé qu'on essaye d'expliquer un peu plus ce que c'est une xxx, les 
ponts qui sont aussi souhaités c'est de parler de la communication à ICANN, et 
comment pouvez vous façonner l'Internet, et je dirais que les pompiers ont été 
demandés je dirais que c’est la capacité Building. 

  Alors là je n'ai pas bien compris, alors est-ce que l'on peut faire une formation 
de capacité building, si nous sommes d'accord sur ces points-là, Fatimata va 
envoyer un e-mail au staff nous allons mettre en place un programme avec les 
formateurs, pour pouvoir renoncer cette formation qui a beaucoup traîné, et 
les formations des membres d'AFRALO pour qu'ils répondent à leurs attentes. 
Fatimata? donc xxx appel fatimata, et la question donc concernant cette 
formation virtuelle, parce que on doit aller de l'avant maintenant on ne peut 
pas attendre. 
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AZIZ HILALI: Tijani je voudrais juste de proposer xxx pour d'autres ALS si ils ont d'autres 
choses à ajouter. 

 

TIJANI BEN JEMAA: Je le ferai demain matin, ça n'empêcherait pas qu'on va entamer le travail et 
on ne va pas l'année parce qu'elle les prescrivit et que l'on a un accord sur 
l'année fiscale et ce n'est pas normal quand le père de, ce que nous avons pu 
obtenir pour cette formation ne doit pas être perdus. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: (passage indéchiffrable) j'étais en train de dire que cette histoire, c'était depuis 
Toronto que nous demandons aux ALSes de réagir, xxx et c'est pour énième 
réunion qu’on invite les gens à réagir, je pense qu'il faut continuer et je ne sais 
pas ce qu'il pense les autres. 

 

BAUDOUIN SCHOMBE: Fatimata excusez-moi, je peux dire quelque chose? Il m'est arrivé d'être dans 
des zones où je ne pouvais pas avoir l'accès à Internet. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA: (passage indéchiffrable) Moi je propose que aujourd'hui sera le dernier délai, 
donc si quelqu'un a quelque chose à dire qu'il dit aujourd'hui. Oui Tijani? 

 

TIJANI BEN JEMAA: Je veux dire à (male)qu’on a envoyé sa contribution qui est bien prise en 
compte.  
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FATIMATA SEYE SYLLA: Je vais continuer à partir d’adobe connect. 

 

TIJANI BEN JEMAA: Alors si on doit continuer, on a fait un sommet et en a fait le groupe de 
rédactions n'ont pas parlé maintenant des groupes et des demandes 
additionnelles de xxx. Comme vous le savez (passage indéchiffrable) 

 

NATHALIE PEREGRINE: la ligne est beaucoup trop faible et on ne peut pas vous entendre Tijani. 

 

TIJANI BEN JEMAA: Alors dis à (male)de m’appeler sur l’autre ligne. 

 

AZIZ HILALI: On entend très bien maintenant, tu peux parler. 

 

TIJANI BEN JEMAA: Je reviens donc au point de demande additionnelle du budget, donc quand 
vous avez xxx il y a un formulaire à remplir pour la feuille du budget, et cette 
année il y a eu un petit changement dans les années précédentes, le budget 
était approuvé xxx pour que l'action au mois de juillet et octobre puisse être 
budgétisée, et tout cela xxx et pour toute activité dictée programmée pour le 
mois de juillet, septembre et octobre, il faut suivre le backtrack, donc si vous 
avez une activité à mettre à jour pendant la période de juillet à octobre, s'il 
vous plaît être nouveau demande avant le 22 mars, et bien sûr les demandes 
doivent être envoyées à AFRALO, et puis AFRALO les envoient à ALAC est 
finalement c'est le su comité qui envoie la demande de ALAC au département 
de finance, alors envoyer vos demandes les plus tôt possible à AFRALO. 
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Pour les activités qui seront mises en oeuvre après octobre, est bien vous 
devez vous suivre la voie normale et pour la voie normale si le délai qui serait 
le 19 avril, donc si vous voulez organiser vos événements en octobre ou après 
la fin d'octobre, alors il faut soumettre votre demande avant le 22 mars ou 
avant le 19 avril, est-ce que ça était clair? Est-ce que quelqu'un a une question 
à poser? 

 

MICHEL TCHONANG: Tijani? 

 

TIJANI BEN JEMAA: Oui Michel. 

 

MICHEL TCHONANG: Tout à l’heur qu'on tu parlais… Du coup les délais… Je te demandai est-ce que 
tu pourrais reprendre par ce que je n'étais pas bien reçu? 

 

TIJANI BEN JEMAA: Si tu veux que je répète je vais le faire mais j'ai pas compris ce que tu voulais 
pas donc pour les activités qui étaient organisées avant la fin octobre, vous 
devez faire votre demande avant le 22 mars, toute autre activité qui serait à 
organiser xxx vous avez jusqu'à 19 avril. Est-ce que c'est clair Michel? 

 

MICHEL TCHONANG: Très clair merci beaucoup. 
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TIJANI BEN JEMAA: Si ils n'y a pas d'autres questions nous allons passer aux points suivants, donc si 
je pense aux points suivants, est-ce que ces, je ne sais pas si j'ai sauté: parce 
que je n'ai pas le même agenda, et maintenant j'ai dépassé aux points 
suivants… 

 

AZIZ HILALI: Ce qui reste c’est xxx et les activités de Durban et la formation virtuelle, et 
moins ici je propose, voilà il nous reste que la réunion de Pékin et la réunion de 
Durban. 

 

TIJANI BEN JEMAA: D'accord très bien, donc on passe à la réunion de Pékin, et donc nous avons 
programmé comme d'habitude une réunion conjointe avec le la liste de ICANN, 
et le sujet pour cette réunion a été retenu dans la réunion précédente qui était 
le fonds de développement pour l'Afrique. Et comme vous le savez, on va 
entamer un travail, et pour continuer ce travail-là il faut avoir un nombre de 
rédactions et en a déjà tellement de rédactions et il y a des gens qui veulent 
nous rejoindre à ce groupe là xxx ou bien directement à l'unité en charge de ce 
groupe de rédactions, normalement ça va être baissé la semaine prochaine ou 
au plus tard je dirais le 22 mars, pour que est quelque chose de visible avant la 
réunion de Pékin. Aziz je te passe la parole pour que tu nous expliques mieux 
puisque tu es en charge de ce groupe xxx. 

 

AZIZ HILALI: Oui merci Tijani, j'ai donc envoyé un mail sur la liste africaine et nous avons 
reçu à peu près six à sept volontaires qui se sont joints donc au comité de 
rédaction, il s'agit de xxx, Yaovi, xxx, xxx, xxx, xxx, xxx, et moi je vais essayer de 
faire personnellement et essaie de préparer un xxx et de l'envoyer à ce comité, 
et comme d'habitude nous allons le soumettre au plus tard à la prochaine 
réunion qui sera à Pékin. Donc je vais essayer de le préparer d'ici 10 jours pour 
que vous l'envoyez au niveau du comité de rédaction, et nous l’enverra pour le 
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finaliser. Il y a aussi un travail qui a été déjà fait l'envol de reprendre et le 
mettre à jour. 

 

TIJANI BEN JEMAA: Merci Aziz, donc à mon avis un groupe de travail avec sept ou six personnes est 
déjà trop, mais il ne faut pas l'arrêter, donc mettez à jour ce que vous avez et 
après on va essayer de le finaliser avant la réunion de Pékin, de manière à faire 
quelque chose d'un peu plus acceptable pour la réunion. 

 

MICHEL TCHONANG: Tijani je voudrais demander à Aziz, est-ce que par rapport au travail qui va être 
élaboré est ce que c'est possible xxx avant la réunion de Pékin. 

 

AZIZ HILALI: Tout à fait, nous allons nous préparer pour la réunion de Pékin. 

 

TIJANI BEN JEMAA: Michel, le travail qui va être préparé sera diffusé sur la liste avant la réunion. 

 

MICHEL TCHONANG: D'accord parfait. Merci Aziz et Tijani. 

 

AZIZ HILALI: J'ajoute aussi pour Michel, normalement quand on se réunit dans une réunion 
du AFRALO africaine, on a toute la liste africaine qui est sur le statement qui va 
être durant la réunion, sauf des fois il y a des ajouts et des modifications qui 
auront lieu sur place lors de la réunion à Pékin. Donc moi je suis obligé de vous 
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quitter dans cinq minutes je pense que ce serait bien comme ça et donc tout le 
monde sera libéré. 

 

TIJANI BEN JEMAA: On va le faire tout de suite parce qu'il nous reste plus que quelque chose qui 
ne va pas nous prendre du temps et qui est programmée pour juillet à Durban, 
est là vous allé me dire que nous avons le temps pour le préparer, oui mais 
nous avons plus le temps pour le xxx, et nous allons avoir besoin de votre 
imagination, on ne veut pas que ça soit la même chose que à Dakar. Parce que 
ce que va faire à Durban s'est aussi différent à Nairobi et on va faire quelque 
chose de plus utile, et pour tout cela nous avons besoin de votre imagination. 

 

BAUDOUIN SCHOMBE: Tijani Je voudrais qu'on fait mettre en place un petit comité, parce que je 
pense que ça va être plus simple qu’un comité et puis on va partager des 
positions par la suite. 

 

TIJANI BEN JEMAA: Je suis d'accord avec toi, et je pense que à un moment où ce comité va être 
fait, mais avant il faudrait que les gens xxx c'est l'innovation, dont on appelle 
tout le monde à nous donner des idées. Si vous avez des idées d'innovation 
pour que notre showcase sera différent, lancé à faire d'autres activités 
valorisantes pour le RALO et qui nous donnerait plus de crédibilité. 

 

MICHEL TCHONANG: Tijani, est-ce que en Afrique du Sud nous avons un ALS? 
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TIJANI BEN JEMAA: Nous avons ALS xxx. D'ailleurs même à Dakar il y a eu l'une des ALS qui était 
manquante. 

 

MICHEL TCHONANG: D'accord, donc on va s'appuyer un peu xxx pour être un peu plus innovant. 

 

TIJANI BEN JEMAA: Michel, nous ne sont pas encore à la phase de mise en œuvre, mais 
maintenant nous avons besoin des idées, donc s'il vous plaît pensez à de 
nouvelles idées pour qu'on fasse quelque chose de réussit et de différent de ce 
que l'on avait faits auparavant, xxx avec les bonnes idées et les bons 
innovations pour que après un mois d'avril on commence à mettre en place ce 
travail qui va commencer. Aziz vous avait la parole. 

 

AZIZ HILALI: Juste pour préciser de plus de ce que tu as dit, l'idée pour Michel de Cambrai 
pense pour Michel, c'est d'abord je vous propose d'envoyer des idées sur le 
mailing d'AFRALO, et lorsque on sera mis d'accord sur l'unité et ses à ce 
moment-là qu'on mettra en place un groupe de comités d'organisation qui 
organisera les événements de Durban, mais pour l'instant je vous demande 
comme il l'a dit Tijani, d'envoyer des idées sur le mailing et n'attendez pas la 
prochaine téléconférence pour y réfléchir. 

 

MICHEL TCHONANG: Aziz, je ne suis pas d'accord avec toi, xxx (passage indéchiffrable) donc ça n'a 
rien à voir avec l'exécution. 
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TIJANI BEN JEMAA: L'idée n'était pas celle-là Michel, mais c'était tel cité tout le monde et pas 
uniquement le groupe de travail, et puis comme ça les gens vont se dire si il y a 
le groupe de travail alors c'est lui qui va faire le travail. D'ailleurs je pense 
qu'on doit mettre un xxx et qu’on doit m'envoyer demain en leur demandant 
de nous procurer des idées pour avoir plus d'activités à Durban. Aziz est-ce que 
tu es d'accord? 

 

AZIZ HILALI: Oui tout à fait, et je voudrais vous dire bonsoir, la réunion a duré 2 heures, 
merci pour tout le monde et je vous souhaite une très bonne soirée, et merci à 
Nathalie et à Sylvia. 

 

TIJANI BEN JEMAA: Donc il y a d'autres idées, et d'autres questions concernant Durban. Bon, 
comme je ne vois pas de mains levées, je vous remercie tous, merci et bonne 
soirée et merci beaucoup à nos interprètes est bonsoir et à tous. 

  

 

 

 

 


